
Frau Kau fragt, wann das Mädchen-WC erneuert wird und ob dies nicht mit der Jungentoilette 
gemeinsam instandgesetzt werden kann. Herr Tentler antwortet, das dies zwar wünschenswert 
sei, aber nur realisiert werden kann, wenn anderweitig bei der Umbaumaßnahme finanzielle 
Mittel frei werden.  
 
Auf Nachfragen des Vorsitzenden erklärt Herr Tentler, dass vorgesehen ist, alle Baumaßnahmen 
in der GHS im Jahr 2010 fertig zustellen.  
 
Herr Tentler schlägt verwaltungsseitig vor, den Beschluss dahingehend zu erweitern,  dass im 
Falle der Sicherstellung einer Finanzierung die Mädchentoilette ebenfalls saniert wird. Herr 
Sterzenbach ergänzt, dass dies möglich wäre, wenn die Ausschreibungsergebnisse niedriger 
ausfallen als angenommen und informiert, dass im Rahmen eines VOB- Auftrages die Vergabe 
zusätzlicher Leistungen auf Basis der vorverhandelten Preise möglich ist.  
 
Der Vorsitzende formuliert den zusätzlichen Beschluss und lässt in Einzelabstimmungen über die 
Beschlussvorschläge abstimmen. 
 


